

## Une conversation avec Rikki Baker

### Comités de l'ACPD, Membres affiliés et Défoncer les barrières



**Rikki Baker**

Patiente bénévole

#### ***Pourquoi vous êtes-vous impliqué-e dans l'ACPD?***

Je me suis impliqué-e dans l'ACPD après avoir partagé mon parcours avec la rosacée avec la Société canadienne de l'acné et de la rosacée. L'ACPD a pris connaissance de mon témoignage et m'a invitée à participer à Breaking Barriers 2023 à Toronto pour partager mon expérience en tant que patiente. En tant que femme autochtone souffrant de rosacée, cela a été très enrichissant de me connecter avec d'autres personnes qui comprenaient les défis de la gestion des affections cutanées chroniques sur une peau pigmentée.

#### ***Quels sont les résultats de votre engagement?***

En partageant mon histoire, j'espère sensibiliser le public aux défis uniques auxquels sont confrontés les patient·e·s autochtones et racialisé·e·s dans l'accès à des soins dermatologiques appropriés. J'espère que mon implication a contribué à amplifier les voix sous-représentées et à enrichir les discussions sur l'équité en matière de soins de santé.

#### ***Pourquoi aimez-vous faire du bénévolat avec l'ACPD?***

Participer aux initiatives de l'ACPD m'a permis de me connecter avec une plus grande communauté de patient·e·s et de défenseurs. C'est significatif de savoir que partager mon expérience vécue peut aider d'autres personnes à se sentir vues et soutenues.

#### ***Pourquoi recommanderiez-vous à d'autres de s'impliquer dans l'ACPD?***

L'ACPD crée un espace pour les voix des patient·e·s et met en lumière les expériences diverses des personnes vivant avec des affections cutanées. S'impliquer offre une occasion d'influencer un changement positif et de se connecter avec une communauté solidaire et déterminée.

#### ***Votre lien personnel avec la communauté des patient·e·s vous a-t-il inspiré-e?***

Oui. Mon propre long parcours avec la rosacée—comprenant un diagnostic tardif, un mauvais diagnostic et des soins dévalorisants—m'a rendu-e passionné-e par la défense des droits des patient·e·s. Faire partie de cette communauté m'a aidé-e à guérir et m'a offert une voie pour aider d'autres personnes qui pourraient être confrontées à des obstacles similaires.